

あげおのできごと
“ほっと”にお届け!



あげたて! NEWS

大 収穫に笑顔 農業体験教室(ジャガイモ収穫)



汗を流して一生懸命にジャガイモを掘り起こす参加者

6月30日、市民農園「アグリプラザ平塚」で、「農業体験教室(ジャガイモ収穫)」が開催されました。梅雨も明け、真夏日の晴天となったこの日は、14組の家族が参加し、3月に自分たちで種芋を植え付けた畑からジャガイモを掘り起こしました。

子どもたちは土の中から顔を出したジャガイモを見て、「大きいのがゴロゴロ出てくる!」「こんなにたくさん採れた!」と歓声を上げていました。予想以上の大収穫に親子の笑顔があふれる楽しい教室となりました。



アッピー(中央)とアリオのキャラクター、アリ(左)・リオ(右)と記念撮影

元 気で猛暑を吹き飛ばす アッピーファミリーふれあいイベント

7月15日、アリオ上尾で「アッピーファミリーふれあいイベント」が開催されました。

全国各地で猛暑日を記録した一日でしたが、訪れた子どもたちは元気いっぱい。会場内を練り歩くアッピーたちと写真撮影などを楽しみました。

また、「アッピーに暑中お見舞いを書こう」のコーナーには「暑い日が続くけど、無理をせず頑張っね」といったメッセージが80通以上寄せられ、たくさんの元気をもらったアッピー。猛暑を吹き飛ばす、元気あふれるイベントとなりました。



大島町長(左)と畠山市長

ごみ処理広域化を推進 「上尾市伊奈町ごみ処理広域化の推進に関する基本合意書」締結式

6月11日、「上尾市伊奈町ごみ処理広域化の推進に関する基本合意書」の締結式が行われました。

両市町は、長年の懸案であった広域ごみ処理の推進に向けて協議を加速させ、今年度中の協議会設置や来年度を目標にした新施設の候補地選定の他、各種計画の策定や、施設の整備・運営に向けた具体的な事業に取り組むことに合意しました。

畠山市長は「上尾市、伊奈町が一致団結して、スピード感を持ってごみ処理広域化を進めたい」と意気込みを語りました。

上 尾の1番が決まる 市制施行60周年記念 お笑いA-1グランプリ



お笑いA-1グランプリに輝いた「ビスケットティ」

6月24日、コミュニケーションセンターで、「お笑いA-1グランプリ」が開催されました。当日は10組の若手お笑い芸人がネタを披露し、観客の投票で上尾の1番(A-1)が決まりました。

ステージには「鬼越トマホーク」や「マヂカルラブリー」といった今勢いのあるお笑い芸人が出場。ネタの披露だけでなく、上尾市を題材にした大喜利もあり、観客を爆笑の渦に巻き込みました。投票の結果、「ビスケットティ」が見事グランプリに輝き、大いに盛り上がりました。

笑顔きらめく
ほっとなまちあげお

広報あげお

8月号

2018 No.103

発行/上尾市
編集/広報広聴課

〒362-0850 埼玉県上尾市本町3-1-1
TEL 048-775-5111
FAX 048-775-9819

上尾市ホームページ【PC用】<http://www.city.ago.lg.jp/>
【携帯用】<http://www.city.ago.lg.jp/mobile/>
広報広聴課メールアドレス ss50000@city.ago.lg.jp

上尾市

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他
市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは
市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。